

2.9 Sprechzeiten der Lehrer

Die Erfahrungen der letzten Jahre am Störck-Gymnasium hat gezeigt, dass **systemisch festgesetzte Sprechzeiten** nicht sinnvoll sind.

Deshalb hat man sich in Absprache mit den Elternbeiratsvorsitzenden **ab dem** Schuljahr 2013-14 entschieden keine festen Zeiten vorzugeben.

Die Absprache zu einem **Lehrer-Elterngespräch findet individuell zwischen den Eltern und Lehrern** statt. Die Eltern können dazu die Dienstemailadressen der Lehrer verwenden, die auf der Homepage aufgeführt sind oder aber über das Sekretariat einen Termin vereinbaren.